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assalto a banco 
gera pânico

CIDADE VIZINHA

Elisangela vence, aponta pesquisa
VantaGem sobre seGUndo CoLoCado É de 20,6%, na PesQUIsa estImULada

Um grupo de assaltantes 
armados invadiu um banco em 
Itaperuçu, rendendo seguranças 
e clientes. Eles fugiram com ma-
lotes de dinheiro e abandonaram 
o veículo usado no crime. Ainda 
não há informações sobre a rota 
de fuga.                      página 7

Castrense vence 
em Pernambuco

ATLETISMO

 Vitória Paiva Saraiva, atleta de 
13 anos de Castro, tem se desta-
cado no atletismo, conquistando 
títulos em competições regionais e 
nacionais. Revelada por um projeto 
escolar, ela venceu o Campeonato 
Brasileiro Estudantil em Pernam-
buco.                                     página 5

caso segue sem resposta de autoridades

eLIsaNGeLa Pedroso tenta a reeleição

SEM LICNCIAMENTO AMBIENTAL

Desmatamento é investigado

maNtIveram reféns

Denúncias de corte ilegal de árvores em Castro, próximo a um riacho, sem 
licenciamento ambiental, chegou a conhecimento do Página Um News. O Insti-
tuto Água e Terra enviou um técnico para investigar, mas não houve flagrante. A 
população local está revoltada, pois a área contém vegetação nativa e uma nascente 
protegida por lei.                                                      página 5

vItórIa é conhecida pela dedicação

pACIENTES DE CASTrO VIAjAVAM EM ôNIbuS ESCOLAr

21 passageiros escapam da morte

apeNas ferimentos leves

Um ônibus escolar com 21 
ocupantes, pacientes de Castro que 
viajavam para consultas e exames 
no Hospital do Rocio em Campo 
Largo, foi atingido por um cami-
nhão bitrem na BR-277. O impacto 
fez o caminhão tombar na lateral 
da pista, mas, apesar da gravidade 
do acidente, apenas três pessoas 
ficaram levemente feridas. Um dos 
passageiros relatou que a ação do 
motorista do caminhão evitou o que 
poderia ser uma tragédia. Após o 
acidente, todos os ocupantes foram 
examinados e liberados.    página 7

assalto a mercado 
com arma de fogo

CHEgArAM DE MOTO

Mercado em Carambeí foi 
assaltado por dois homens que 
chegaram de motocicleta. Um 
deles, armado, intimidou as fun-
cionárias e um cliente. Os crimi-
nosos fugiram, e o valor roubado 
não foi divulgado.          página 7

EM AgêNCIA BANCárIA

Três homens foram pegos no flagra arrom-
bando caixas eletrônicos de uma agência da 
Caixa Econômica Federal em Ponta Grossa e 
detidos em flagrante pela Polícia Militar. 

Um dos suspeitos usava tornozeleira ele-
trônica.                 página 7

Presos em flagrante 
por furto qualificado

CANdIdATOS A prEfEITO

A Paróquia Imaculada Conceição, em Ca-
rambeí, sediou na noite de quarta-feira (25) 
debate com os candidatos à prefeitura da 
cidade. O evento, com grande participação da 
comunidade local e online, permitiu que os can-
didatos apresentassem propostas.     página 3

paróquia de Carambeí 
realizou sabatina

eveNto foi elogiado pelos participantes

sItuação foi alertada pelo 190

Pesquisa em Carambeí aponta a prefeita Elisangela Pedroso como favorita à reeleição, com ampla vantagem sobre os concorrentes Osmar Blum e Jeverson Gomes. 
Na pesquisa estimulada, ela lidera com 46,6% das intenções de voto, enquanto Blum tem 26% e Jeverson 8,8%. Além disso, 61,28% dos manifestantes afirmam não 
mudar de voto. Elisangela também é vista como provável vencedora por 50,3% dos entrevistados. A pesquisa está registrada pelo nº PR-08751/2024.            página 5
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Assembléia com discursos e caminhos diferentes?
O presidente Javier Milei, na ONU, disse que a Argentina 

não acompanhará nenhuma Política que implique a restrição às 
liberdades individuais, ao comércio, à violação dos direitos natu-
rais dos indivíduos. Na sua crítica à ONU, disse que a Institui-
ção “não deve impor uma agenda ideológica aos seus membros 
sobre diversos assuntos pois esta relação tóxica exigirá que Paí-
ses mais relegados comprometam recursos QUE NÃO TEM e 
isso vai convertê-los EM DEVEDORES PERPÉTUOS”. Ele já 
havia feito um pacto com Governadores na Argentina, dizendo 

que “as pessoas exigem uma mudança de direção“ e ela só seria 
possível com inegociáveis cortes acentuados nos gastos públicos 
e profundas reformas tributárias. O Presidente do Brasil, que 
teve o seu discurso na ONU minimizado pela Imprensa Inter-
nacional, por tratar de assuntos recorrentes, em alguma parte 
do discurso, disse que “a fome em um País não será resultado 
apenas de fatores externos mas sim de suas escolhas políticas". 
O que vai acontecer, em breve, se Brasil e Argentina mostram 
discursos e caminhos diferentes? Só o tempo dirá.

27/08 -

28/08 -

29/09 -
30/09 - 

Dia de Cosme e Damião / Dia do Encanador
Dia Mundial de Turismo / Dia Nacional do Idoso
Dia Internacional do Acesso Universal à Informação
Dia da Lei do Ventre Livre
Dia do Anunciante / Dia do Petróleo
Dia da Secretária / Dia da Navegação
Dia Mundial do Tradutor / Dia Nacional do Jornaleiro

EDITORIAL

A mais recente pesquisa de intenção de voto realizada 
pela Arbeit Pesquisas Inteligentes, encomendada pelo jornal 
Página Um News, revela um panorama claro sobre o cená-
rio eleitoral em Carambeí: a atual prefeita, Elisangela Pedroso 
(PL), caminha firme rumo à reeleição com uma vantagem sig-
nificativa sobre seus concorrentes. Com 46,60% das intenções 
de voto na pesquisa estimulada, Elisangela não apenas lidera, 
mas também consolida sua posição como favorita, ampliando 
sua vantagem em todos os cenários pesquisados.

É um resultado expressivo que destaca a força de sua 
gestão e a confiança que os eleitores depositam em sua con-
tinuidade à frente do município. Sua liderança de mais de 
20 pontos percentuais em relação ao segundo colocado, o 
ex-prefeito Osmar Blum (PSD), reflete um respaldo impor-
tante, especialmente em um cenário onde 61,28% dos elei-
tores afirmam que não pretendem mudar de candidato até o 
dia da eleição. Este é um indicativo claro de que seu mandato 
atual encontrou eco positivo junto à população, que enxerga 
na prefeita uma liderança sólida e preparada para continuar 
no comando.

LIDERANÇA REFLETE O TRABALHO

DE  JOSÉ ALMEIDA FONSECA

* PROFESSOR ZEZINHO *

COISAS NOSSAS

MOZAR NUNES DE ARAGÃO
FRUTO DA HISTÓRIA DO LIONS CLUBE 

DO RIO IAPÓ (CAPÍTULO I)

Esse 
espaço 
tem o 
apoio do 
Laboratório 
Castrolabor

A confiança de hoje é o 
nosso trabalho de ontem!

Seu discurso, foi uma retórica, cheia de inspirações que provo-
cou a motivação nos presentes e a sua equipe de trabalho.  Disse 
que dará continuidade nas campanhas tradicionais como a do leite, 
acuidade visual, atividades esportivas, cívicas, culturais e outras. 
Pediu aos companheiros a  colaboração  na preparação dos fes-
tejes de nosso “Jubileu de Prata” e na construção de uma obra de 
envergadura, através de uma campanha comunitária, em beneficio 
de uma Entidade Assistencial de nossa cidade. A domadora Maria 
de Lourdes, em conjunto com outras já esquematizou a realização 
de uma campanha para cada mês do ano leonistico 1980/1981. 
Aos Padrinhos dos novos leões, que procurem incentivá-los à prática 
do verdadeiro leonismo, acompanhando e participando com eles de 
todas as reuniões e atividades promovidas pelo Clube. Abra a janela 
dos olhos  para ler o lema do clube: “Enxugue uma lágrima.”

Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

Fonte: ClimaTempo                                                          *Consulta realizada em: 26/09/2024

22 ºC

9 ºC
Sábado
28/09

Dia de sol com algumas nuvens e névoa ao amanhecer. Noite de céu limpo.

99%
57%

24 ºC

9 ºC
Domingo
29/09

Dia de sol com aumento de nuvens a partir da tarde. Não chove.

100%
63%
100%

30 ºC

14 ºC
Segunda
30/09

Sol com muitas nuvens durante o dia e períodos de céu nublado. Noite com muitas nuvens.

99%
45%

24 ºC

11 ºC
Sexta
27/09

Muitas nuvens o dia todo, mas com aberturas de sol.

98%
60%

?

Gestão em saúde é
  especialização
    da família.

CENTRO OBSTÉTRICO

Em 2012...

MARCA REGISTRADA...

* POR SANDRO A. CARRILHO

CENTRO OBSTÉTRICO
Mesmo não tendo o alcance 

de um portal de notícias, a impor-
tância do jornal impresso é inegá-
vel para a história, e também para 
calar a boca de muita gente que 
a quatro ventos fica levantando 
mentiras. É o caso do fechamento 
da obstetrícia em Castro. Em 29 
de dezembro de 2012, gestão do 
então prefeito Moacyr Elias Fadel 
Junior, reportagem do Página 
Um trazia a informação que "(...) 
o Centro Obstétrico permanecerá 
interditado por conta de alguns 
itens pendentes". Aliás, já estava 
interditado e proibido de reali-
zar atendimentos desde 12 de 
dezembro daquele ano. Essa é a 
verdade!

ELISANGELA NA FRENTE
A história nos ensina que não 

se pode cantar vitória antes da 
hora, mas a pesquisa encomen-
dada pelo Página Um News 
(protocolo nº PR-08751/2024) 
e divulgada nesta sexta-feira (27), 
aponta uma vitória relativamente 
tranquila de Elisangela Pedroso 
frente a Osmar Blum e Jeverson 

Gomes. Um dado que mostra essa 
tendência é quando eleitores são 
questionados sobre quem acredi-
tam que vencerá a eleição, inde-
pendentemente de seu voto. Mais 
de 50% dos entrevistados indica-
ram a vitória de Elisangela como o 
desfecho mais provável. Este dado, 
por si só, reforça uma percepção 
de inevitabilidade em relação à sua 
reeleição, o que pode influenciar 
ainda mais eleitores a apoiarem o 
nome que parece já estar destinado 
à vitória.

ESPAÇO EXISTE
No entanto, o caminho até 

o final da campanha pode trazer 
surpresas, principalmente devido 
ao número significativo de elei-
tores indecisos (15%) e aqueles 
que ainda podem mudar seu voto 
(20,16%). O espaço existe para a 
oposição — principalmente Blum 
e o atual vice-prefeito Jeverson 
Gomes (PSDB), terceiro colocado 
na pesquisa —, mas será necessá-
rio um esforço muito maior para 
reverter o quadro e conquistar a 
confiança desses eleitores ainda 
em dúvida. 
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* Coluna publicada simultaneamente 
em 20 jornais e portais associados.

*Da Redação / ADI-PR Curitiba.

A gueRRA II
Lula voltou a criticar Benjamin Netanyahu, que, segundo ele, 

ignora ordens e diretrizes da ONU sobre o conflito no Oriente 
Médio, e convocou a comunidade internacional a ampliar esforços 
para frear o “genocídio” na Faixa de Gaza. O presidente brasileiro 
também se reuniu com o chefe da Autoridade Palestina, Mahmoud 
Abbas. Os ataques israelenses no Líbano já deixaram mais de 600 
mortos desde segunda. Nesta quinta, 23 sírios, sendo a maioria 
mulheres e crianças, morreram após um bombardeio. O governo 
Netanyahu rejeitou uma proposta de trégua.

eleItoRes Do PARAná
No Paraná há mais de 8,6 

milhões de pessoas aptas a 
votar nas eleições municipais 
deste ano, de acordo com esta-
tísticas de agosto do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE). Esse 
número revela um crescimento 
de 2% em comparação ao 
pleito de 2022, quando havia 
8.475.632 eleitoras e eleitores 
no estado. Do total de eleitores 
em 2024, 53% são do gênero 
feminino e 47%, do masculino.

unIveRsIDADe
Estudantes das universida-

des estaduais do Paraná terão 
acesso a uma variedade de cur-
sos gratuitos do Google Cloud 
Learning, uma plataforma 
educacional para o ensino de 
tecnologias de computação. O 
Governo do Paraná viabilizou a 
concessão de 10 mil licenças, 
com a finalidade, entre outras 
medidas, de capacitar universi-
tários em ferramentas de Inteli-
gência Artificial.

vAle Dos DInossAuRos
O presidente em exercí-

cio, Geraldo Alckmin (PSB), 
sancionou o projeto de lei que 
concede a Cruzeiro do Oeste 
o título de Vale Nacional dos 
Dinossauros. Cruzeiro do 
Oeste já tem um museu pale-
ontológico e a maior coleção 
de fósseis de pterossauros do 
mundo e três espécies desse 
antigo réptil voador já foram 
registradas nos sítios abertos 
na cidade, além de fósseis de 
dinossauros de pequeno porte.

A gueRRA
Paranaense descendente de 

Libanes, Ali Kamal Abdallah, 
15 anos, nascido em Foz do 
Iguaçu, morreu no Líbano após 
ataque. O pai de Ali, Kamal 
Hussein Abdallah, também 
morreu no bombardeio. A 
família estava tentando conse-
guir passagens para voltarem 
ao Brasil. Segundo o minis-
tério, essa é a primeira morte 
de um brasieliro que chegou 
ao conhecimento do governo 
desde o início do conflito.

HACkeR
A Polícia Federal (PF) deflagrou uma operação no Paraná e 

em outros sete estados contra um grupo suspeito de fraudar dados 
de beneficiários do INSS. Investigações revelaram que o grupo 
incluía hackers que conseguiam ingressar no banco de dados do 
INSS e também funcionários que vendiam acessos ao sistema. O 
grupo também era composto por pessoas que comercializavam os 
dados dos beneficiários. Segundo a polícia, um dos alvos da inves-
tigação é um hacker que já foi investigado pela PF.

eleItoRes Do PARAná II
Cerca de 913 mil pessoas 

(10,5%) pertencem à faixa etá-
ria para quem o voto é faculta-
tivo, ou seja, tem idade inferior 
a 18 anos e superior a 70 
anos. Curitiba é a cidade com 
maior eleitorado, composto por 
1.423.722 pessoas, seguida 
por Londrina (399.730), 
Maringá (300.286), Ponta 
Grossa (259.463), Casca-
vel (239.588), São José dos 
Pinhais (222.608) e Foz do 
Iguaçu (204.343).

unIveRsIDADe II
Segundo o secretário esta-

dual da Ciência, Tecnologia e 
Ensino Superior do Paraná, 
Aldo Nelson Bona, a parceria 
possibilita aos estudantes se 
conectarem com as tendências 
tecnológicas, ampliando as 
possibilidades de atuação pro-
fissional. “A ideia é abrir um 
caminho para as novas tecno-
logias e assegurar a permanên-
cia de talentos, gerando mais 
oportunidades de desenvolvi-
mento local”.

sAnIDADe AnImAl
A Semana da Sanidade Animal do Paraná, programada para 

ocorrer entre 1º e 3 de outubro, numa iniciativa do Sistema 
Ocepar, com o apoio do Sistema Faep etrá como palestrante o 
secretário de Defesa Agropecuária do Ministério da Agricultura 
e Pecuária (Mapa), Carlos Goulart. O evento será no formato 
online, possibilitando a participação de profissionais de diversas 
regiões do Paraná.

DRogAs APReenDIDAs
Dados recentes do Sistema 

Nacional de Informações de 
Segurança Pública (Sinesp) 
apontam que as forças de 
segurança pública do Paraná 
são responsáveis pelo maior 
volume de drogas apreendidas 
no Brasil em 2024. De janeiro 
a agosto deste ano, os policiais 
paranaenses apreenderam 326 
toneladas de drogas, o equiva-
lente a 36,5% de tudo o que foi 
confiscado pelas forças policiais 
em todo o território nacional 
neste ano, que totalizam 893 
toneladas.

PessoA IDosA
A Assembleia Legislativa 

do Paraná promove a Semana 
da Pessoa Idosa com progra-
mação entre os dias 1° e 4 de 
outubro. A semana abre com a 
palestra da diretora do Depar-
tamento Estadual de Prote-
ção e Defesa do Consumidor 
do Paraná (PROCON-PR) e 
da Associação Brasileira dos 
Procons (Procons Brasil), 
Cláudia Silvano, sobre golpes 
no mundo digital em idosos. 
Inscrições gratuitas: Através do 
WhatsApp número (41) 3350-
4056 (horário comercial).

Aen

O Departamento de Estra-
das de Rodagem do Paraná 
(DER/PR), autarquia da 
Secretaria de Infraestrutura 
e Logística (SEIL), reformou 
a ponte sobre o Rio Iapó na 
PR-090, em Castro, na região 
dos Campos Gerais. A estru-
tura fica em trecho não pavi-
mentado da rodovia, utilizada 
principalmente para o escoa-
mento da produção agropecu-
ária local.

Nesta semana foram rea-
lizados os serviços de repa-
ros no pavimento de concreto 
do tabuleiro da ponte, sendo 
necessária operação pare-e-
siga, já finalizada no mesmo 
dia. A obra abrangeu, também, 
reforço nas estruturas de con-
tenção de ambas as margens; 
reforço das estruturas metáli-
cas nos apoios centrais; insta-
lação de sistema de drenagem 
nas cabeceiras e melhoria 
do sistema de drenagem da 
ponte; instalação de defensas 
metálicas e barreiras de con-
creto New Jersey; sinalização 
vertical; limpeza e pintura da 
ponte, entre outros.

As melhorias estão con-

templadas em um contrato de 
manutenção de obras de arte 
especiais (OAE) em rodovias 
estaduais administradas pelo 
Escritório Regional Cerne 
da Superintendência Regio-
nal Campos Gerais do DER/
PR. O investimento é de R$ 
4.844.163,56 para atender 12 
OAEs, sendo cerca de R$ 230 
mil somente para a ponte sobre 
o Rio Iapó.

Ela tem 51,6 metros de 
extensão e largura de 6,1 
metros, sendo duas faixas de 
rolamento, e altura de apenas 
2,4 metros.

A localização de cada estru-
tura está disponível no mapa, 
na aba CP 180/2022.

Investimento para as 12 obras é de R$ 4.844.163,56

Ao todo 12 
pontes serão 
reformadas 
pelo DER/PR

Divulgação

DER/PR faz reforma em ponte do Rio Iapó
Em ESTRAdA RURAL dE CASTRo

12 pontes serão reformadas

Ponte Rio das Pombas - 
PRC-272 - em Santana 
do Itararé
Ponte Rio Iapó - 
PR-090 - em Castro
Ponte lagoa Iapó - 
PR-090 - em Castro
Ponte Rio Conceição - 
PR-090 - no limite 
entre Campo Largo e 
Ponta Grossa
Ponte Rio Pimenta - 
PR-151 - em Sengés
Ponte Rio serraria velha 
- PR-151 - em Sengés
Ponte Rio Jaguaríaiva - 
PR-151 - no limite entre 
Sengés e São José 
da Boa Vista

Ponte Rio da Pescaria - 
PR-151 - em São José 
da Boa Vista
Ponte Rio das Perdizes 
- PR-239 - no limite entre 
Jaguariaíva e Arapoti
Ponte tanque dos Padres - 
PR-340 - em Castro
Ponte Ribeirão são Cris - 
PR-340 - em Castro
Ponte Rio Fartura - PRC-
272 - em Santana do Itararé

*Três viadutos e duas pontes 
foram retiradas do contrato 
devido à concessão do Lote 
02, passando a ser adminis-
tradas pela EPR Litoral Pio-
neiro, na PR-151 e PR-092.

Da Redação*

Ponta grossa – A reportagem 
do Página Um news vem revelando 
os gastos das campanhas para pre-
feito. Começou com Castro, Caram-
beí e Tibagi, e agora é com os cinco 
candidatos e Ponta Grossa.

Conforme dados atualizados na 
manhã desta terça-feira (24) pelo 
DivulgaCand, do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), investimentos para 
as campanhas de Ponta Grossa ultra-
passam a casa dos R$ 2 milhões. 
O teto de gastos foi fixado em R$ 
2.290.944,66 para o primeiro turno 
e R$ 916.377,86 para o segundo.

A atual prefeita, Elizabeth Schmidt 
(União), que busca a reeleição, decla-
rou ter arrecadado R$ 2.196.100 e 
investido R$ 2.037.097,02. Sua 
campanha recebeu R$ 1,956 milhão 
de partidos aliados, além de R$ 20,1 
mil em doações de pessoas físicas.

Secretário do estado licen-
ciado e ex-prefeito com dois man-
datos, Marcelo Rangel (PSD) 
obteve R$ 2.185.900 e gastou R$ 
1.202.164,10. O partido de Rangel 
repassou R$ 2,1 milhões, enquanto 
ele investiu R$ 46,5 mil de seus pró-
prios recursos e recebeu R$ 39,4 mil 
de doações pessoais.

Aliel Machado (PV), informou 
ter arrecadado R$ 2.027.565 e 
usado R$ 1.446.752,22. Recebeu 
R$ 2.000.065 de partidos aliados, 
R$ 17,5 mil de doações de pessoas 
físicas e R$ 10 mil de recursos pró-
prios.

Mabel Canto (PSDB), que 
também concorre à prefeitura 
pela segunda vez, declarou R$ 
2,482 milhões arrecadados e R$ 
1.355.616,96 gastos. Do par-
tido Progressistas, recebeu R$ 2,4 
milhões e R$ 62 mil em doações.

Dr. Magno Zanellato (Novo), 
médico e ex-vereador, reportou a 
arrecadação de R$ 221,5 mil e gas-
tos de R$ 139.892. Ele recebeu R$ 
200 mil de seu partido e R$ 21,5 mil 
de doações pessoais.

*Com DivulgaCand

Candidatos de 
PG podem gastar 
mais de R$ 2 mi

Em CAmPANHA

Da Redação

Carambeí - A Paróquia 
Imaculada Conceição, em 
Carambeí, sediou na noite de 
quarta-feira (25) um debate 
entre os candidatos à prefeitura 
de Carambeí. O evento, que 
atraiu a atenção da comunidade 
local, foi estruturado em quatro 
blocos, permitindo uma intera-
ção entre os participantes e elei-
tores. Além do público online, 
houve também participantes da 
comunidade no local.

De acordo com o que foi apu-
rado, o debate teve grande audi-
ência e foi bastante engajado. 
Na página 'Imaculada Caram-
beí', a audiência variou bastante, 
tendo centenas de internautas 
acompanhando ao vivo o debate, 
alcançando em alguns momen-
tos a casa dos 600. Até o fecha-
mento desta matéria, já haviam 
7,5 mil comentários na live do 
Facebook, sendo que a grande 
maioria foi feita por apoiadores 

dos três candidatos.
O primeiro bloco foi dedi-

cado à apresentação dos candi-
datos: a atual prefeita Elisangela 
Pedroso, que busca a reeleição; 
o vice-prefeito Jeverson Gomes 
da Silva, que almeja seu primeiro 
mandato e o ex-prefeito Osmar 
Blum, que já ocupou o cargo por 
dois mandatos. O mediador foi 
Osmar Mackeivicz.

O segundo bloco trouxe 
perguntas temáticas, elabora-
das por moradores e enviadas 
à paróquia, com duas rodadas 
de questionamentos. No ter-
ceiro bloco, cada candidato 
respondeu as perguntas sobre 
temas sorteados pela organiza-
ção, enquanto o quarto bloco foi 
reservado para as considerações 
finais.

Elisangela Pedroso destacou 
a importância do evento: "Eu 
achei maravilhoso, muito bem 
organizado. A população pôde 
participar através das perguntas, 
houve um respeito mútuo e foi 

uma grande oportunidade para 
apresentar propostas e mostrar 
o trabalho que sempre fiz pela 
cidade. A Paróquia Imaculada 
Conceição está de parabéns por 
proporcionar essa oportunidade 
não só aos candidatos, mas 
principalmente à população", 
finalizou.

Jeverson Gomes da Silva 
também elogiou o formato do 
debate: "A gente avaliou como 
muito produtivo. Agradecemos 
à Igreja Católica pela oportu-
nidade. Foi possível expor bem 
as ideias sobre diversos temas, 
como esporte, juventude, ficha 
limpa e saúde, além de apre-
sentar nossos projetos para a 
melhoria de cada setor", frisou.

A reportagem tentou contato 
com Osmar Blum para obter 
suas impressões sobre o debate, 
mas até o fechamento desta 
matéria não obteve resposta. 

Quanto ao desempenho dos 
candidatos, esse quesito não foi 
avaliado.

Paróquia de Carambeí realiza debate
ENTRE oS TRêS CANdIdAToS à PREFEITURA dA CIdAdE

Da Redação

A sessão da Câmara Munici-
pal de Castro desta quarta-feira 
(25) foi marcada pela ausência 
de dois vereadores e pela trami-
tação de poucos projetos. Mau-
rício Kusdra não compareceu 
e apresentou atestado médico, 
enquanto Augusto Beck também 
esteve ausente. A reunião durou 
cerca de 20 minutos e contou 
com poucas manifestações.

O projeto de lei n°64/2024, 
que previa a abertura de crédito 
suplementar de R$150 mil para 
que a Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e Meio Ambiente 
realize manutenções de pavi-

mento, teve seu andamento inter-
rompido. O vereador José Aldori 
Corso pediu vistas ao projeto e o 
presidente da Câmara, Joel Elias 
Fadel, concedeu o prazo de cinco 
dias para análise.

Entre os requerimentos apre-
sentados, José Aldori solicitou 
ao Departamento de Estradas 
de Rodagem (DER) e à Prefei-
tura de Castro a necessidade de 
manutenção de uma ponte na 
PR-340, no bairro Santa Paula. 
Segundo ele, a estrutura está em 
desnível, oferecendo risco aos 
usuários.

Joel Fadel aproveitou a sessão 
para reforçar o pedido ao Governo 
do Estado para a construção de 

uma nova cadeia pública fora do 
perímetro urbano de Castro. A 
atual estrutura, com mais de 30 
anos, já não atende adequada-
mente às necessidades da cidade.

Os vereadores aprovaram, 
em segunda discussão e votação, 
a realização dos Jogos Estudan-
tis Paradesportivos de Castro 
(JEPCA). O evento será reali-
zado junto ao Jeca (Jogos Estu-
dantis de Castro) e, até então, 
ocorria apenas como um festival 
com algumas modalidades den-
tro do Jeca.

As sessões da Câmara retor-
narão apenas no dia 9 de outu-
bro, três dias após as eleições 
municipais.

Aldori sugere manutenção de ponte
No bAIRRo SANTA PAULA, Em CASTRo
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Da Redação

Carambeí – Pesquisa de 
intenção de voto realizada no 
município de Carambeí pela 
Arbeit Pesquisas Inteligentes 
(Equação Pesquisas Marketing 
e Consultoria Ltda.), encomen-
dada pelo jornal Página Um 
News (Editora MML Ltda.), 
nos dias 19 e 20 de setem-
bro, apontou a atual prefeita 
Elisangela Pedroso (PL) como 
favorita a vencer na disputa 
pela prefeitura de Carambeí, 
com larga margem de votos. 
O levantamento, registrado 
no Tribunal Superior Eleito-
ral (TSE) sob o protocolo nº 
PR-08751/2024, ouviu 500 
eleitores, sendo 244 masculi-
nos (48,80%) e 256 femininos 
(51,20%), com margem de 
erro de 4,32% e intervalo de 
confiança de 95%.

Na pesquisa espontânea, 
quando os eleitores são ques-
tionados em quem votariam 

sem que nomes sejam sugeri-
dos, Elisangela Pedroso apa-
rece com 31,40% das intenções 
de voto. O ex-prefeito Osmar 
Blum (PSD) tem 16,40%, 
seguido pelo atual vice-prefeito, 
Jeverson Gomes (PSDB), com 
4,40%. Um expressivo grupo 
de 47,80% dos eleitores afir-
mou não saber ou preferiu não 
opinar.

Já na pesquisa estimulada, 
quando os candidatos são apre-
sentados, Elisangela amplia sua 
vantagem, alcançando 46,60% 
das intenções de voto. Blum 
sobe para 26%, enquanto 
Jeverson soma 8,80%. Eleito-
res indecisos representam 15%, 
enquanto 3,60% votariam em 
branco ou nulo.

Voto consolidado
Dos eleitores que já têm 

um candidato, 61,28% afir-
maram que não mudariam seu 
voto durante a campanha, o que 
sugere uma base forte de apoio 
a quem aparece em primeiro 
lugar. No entanto, 20,16% dos 

entrevistados disseram que 
ainda podem mudar de ideia, 
e 18,56% estão indecisos, 
podendo votar em branco ou 
anular.

Rejeição e expectativa 
de vitória

A pesquisa também mediu 
a rejeição, com os três candi-
datos apresentando números 
muito próximos. A atual prefeita 
Elisangela figura em primeiro, 
com 9,40% dos eleitores afir-
mando que não votariam nela 
de jeito algum. Osmar Blum 
aparece colado com 8,80% de 
rejeição, seguido de Jeverson 
Gomes com 7,40%. Total de 
69,80% disseram que pode-
riam votar em todos os can-
didatos, enquanto 4,60% não 
votariam em nenhum deles.

Quem acreditam 
que vencerá?

Quando perguntados sobre 
quem acreditam que ganhará 
as eleições, independentemente 
de seu voto, 50,30% dos entre-
vistados apontaram Elisan-
gela Pedroso como a provável 
vencedora. Apenas 20,44% 
acreditam que Blum vencerá e 
3,41%, Jeverson Gomes. Total 
de 25,85% não souberam ou 
não quiseram opinar.

Na estimulada 
Elisangela tem 
20,60% de 
vantagem sobre 
Osmar Blum

Pesquisa aponta vitória de Elisangela
Em TodAS AS AvAlIAçõES

Pesquisas: Divulgação

47,80%

31,40%

16,40%

4,40%

61,28% 
afirmam que 
não mudariam 
seu voto

46,60%

Da Redação

A jovem atleta de Castro, 
Vitória Paiva Saraiva, de apenas 
13 anos, vem se destacando no 
atletismo e conquistando títulos 
importantes em diversas compe-
tições. No final de semana, em 
Pernambuco, disputou e venceu o 
Campeonato Brasileiro Estudantil.

Revelada pelo projeto ‘Polos 
de Atletismo nas Escolas’, Vitória 
iniciou sua jornada esportiva na 
Escola Dalila Ayres e desde então 

vem mostrando talento e dedica-
ção. Com treinos diários na pista 
de atletismo em Castro, a jovem já 
se tornou orgulho para a cidade.

Neste ano, Vitória brilhou em 
várias competições. Ela foi cam-
peã regional e macroregional, além 
de sagrar-se campeã paranaense 
estudantil em Campo Mourão, o 
que garantiu sua vaga para o Cam-
peonato Brasileiro Estudantil em 
Recife. Na capital pernambucana, 
a atleta foi campeã na série bronze, 
colocando Castro em destaque no 

cenário esportivo nacional.
Sob a orientação do treinador 

Djalma Pereira de Oliveira, Vitória 
vem aprimorando suas marcas e 
conquistando resultados expressi-
vos. Na prova dos 80 metros, ela 
registrou o tempo de 11,1 segun-
dos, e nos 150 metros, 20,23 
segundos.

Além de talentosa, Vitória é 
conhecida por sua simplicidade e 
espírito guerreiro, qualidades que 
prometem trazer ainda mais ale-
grias para o esporte de Castro.

Atleta de Castro vence em Pernambuco
ATlETISmo

Da Redação

A reportagem do Página Um 
news recebeu informações sobre 
um possível corte ilegal de árvores 
na divisa dos bairros São Miguel e 
Cantagalo 2, em Castro. Os cor-
tes teriam ocorrido às margens de 
um riacho, especificamente entre 
as ruas Juarez Rupel e Professor 
Léo Zappe.

Em busca de esclarecimentos, 
tentou-se contato com o Instituto 
Água e Terra (IAT), que informou 

que uma equipe da Regional de 
Ponta Grossa enviou técnico ao 
local. Na tarde de quinta-feira 
(26), foi observada a situação, 
porém não havia ninguém na obra. 
Uma máquina, possivelmente do 
poder público, estaria parada 
também. Como não houve o fla-
grante, não foi embargada naquele 
momento. A expectativa agora é 
que a Polícia Militar Ambiental aja 
e atue os responsáveis pelo corte.  
Ainda foi constatada a instalação 
de manilhas pluviais, e que não 

teria licenciamento ambiental.
A reportagem também buscou 

informações de autoridades técni-
cas da pasta responsável (Infra-
estrutura e Meio Ambiente), mas 
não obteve resposta.

A situação gerou revolta entre 
moradores da região, que afir-
mam que a vegetação afetada é 
nativa e que ali existe uma nas-
cente que pode ser propriedade 
estadual, exigindo proteção de 50 
metros de cada lado, conforme a 
legislação ambiental.

Denúncia de corte ilegal é investigado
dE ÁRvoRES Em CASTRo
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MANIA DE VOCÊ
Sábado (28)

Rudá e Viola se encontram. 
Mércia vê Luma no mercado, 
mas não é vista por ela. Mér-
cia diz para Mavi que viu Luma 
no mercado e que a farsa dele 
acabou. Mavi expulsa a mãe de 
casa. Leidi exige que Isis con-
trate seu marido para ser moto-
rista da casa. Robson obriga 
Fátima a ir à academia. Dhu 
chega na casa de Fátima com 
docinhos escondidos. As duas 
desabafam pela infelicidade nos 
casamentos. Mércia conta para 
Luma que Viola e Mavi estão 
juntos.

NO RANCHO FUNDO
Sábado (28)

Blandina pede perdão pelo 

beijo em Artur, que se incomoda 
com a situação. Zefa Leonel 
sugere que Quinota se abra com 
Artur sobre Blandina. Benvinda 
inicia seu plano para a escola. 
Tia Salete oferece suas econo-
mias para Vespertino demitir 
Margaridinha. Artur tenta se 
comunicar com Quinota, sem 
sucesso. Margaridinha pede 
que Tia Salete a deixe seguir 
com sua vida. Caridade e Nas-
tácio pensam em uma forma de 
salvar o restaurante. Marcelo 
Gouveia provoca Fubá Mimoso 
na prisão. Tia Salete escuta 
quando Zefa Leonel comenta 
que Vespertino é o pai de Mar-
garidinha. Quinota anuncia sua 
gravidez para a família.

*Fonte gshow

RESUMO DE NOVELASCRUZADAS

Estava eu cochilando depois 
do almoço, curtindo o “soninho da 
beleza”, como dizem os entendidos 
em saúde do corpo e da mente, lembrando de fatos 
que ocorrem na nossa amada terra chamada Ponta 
Grossa. Ela poderia ter-se chamado Pitangui ou 
Estrela mas não, tinha que ser Ponta Grossa! Pen-
sando na vida constatei que soninho da beleza é fake. 
Eu pratico esse esporte desde que entrei na melhor 
idade. Deito e levanto mostrando ao espelho a mesma 
imagem. Não rejuvenesce nada, é enganação! Onde 
está a beleza prometida? O mesmo rosto de bolacha 
Maria. Aliás, bolacha também é termo só nosso: pon-
tagrossês puro! Apesar disso não me importo, conti-
nuo desfrutando do direito que a aposentadoria me 
concedeu de bem viver. Morar aqui é divertido. Temos 
mil convites para participar de bingos com chá e comi-
lança, para viagens de turismo religioso pelas cercanias 
num bate e volta animado, para visitar o quintal ou o 
jardim da vizinha e de lá trazer mudas de flores que 
ainda não temos ou não exatamente daquela cor. Pro-
grama semanal da sexta-feira é ir ao açougue do Adi 
comprar linguicinha e queijo de porco, fresquinhos. 
Tem fila enorme, mas são produtos a que os idosos 

estão acostumados desde que seus pais ainda viviam. Os 
idosos daqui é que sabem se divertir. Não calçam aque-
les miseráveis saltos altos que apertam o pé sem dó, não 
se importam com moda, qualquer look serve desde que 
seja confortável e fique bem no corpo, um pouquinho de 
maquiagem e estão prontos. O ingresso, compram no 
local, pois Reserva para eles é somente mais uma cidade 
do Paraná. Os impostos é o filho que paga porque tem 
Internet, agendamento de vacina é com outra filha que 
tem acesso a essa tecnologia, horário de médico ou den-
tista os filhos controlam. No aniversário dos netos ou em 
algum casamento, calçam aquele bendito sapato só para 
entrar na festa, mas dez minutos depois estão de chinelo 
havaiano, dançando um sertanejo com algum parente, e 
o sapato abandonado embaixo da mesa. Têm credencial 
para usar o coletivo grátis que passa na esquina e dali 
desaparecem pelas lojas do calçadão, pelas novenas das 
igrejas e pelos bingos da cidade. Uma vez por semana 
tem bailinho vespertino no Sesc, no 13 de Maio, no 
Zucão e em vários outros locais que apoiam os idosos. 
Já trabalhamos muito e é hora de relaxar. Que vida boa é 
essa da melhor idade!

Melhor Idade

*Texto de autoria de Sueli Maria 
Buss Fernandes, professora aposentada,

 residente em Ponta Grossa.

Cleucimara Santiago 

A Associação Brasileira 
de Jornalistas de Turismo – 
Abrajet, fundada em janeiro 
de 1957, na cidade do Rio 
de Janeiro, por um grupo de 
jornalistas e escritores dese-
josos para ver a atividade 
turística conquistando o seu 
merecido espaço no Brasil, 
teve ao longo dos anos, sub-
seções fundadas em inúme-
ros estados brasileiros. No 
Paraná foi fundada em 19 
de setembro de 1984, cele-
brando seus 40 anos com um 
presstrip por pontos turísticos 
do Norte Pioneiro. A agenda 
foi organizada pelo Sebrae/
PR – Escritório Norte Pio-
neiro e parceiros locais, com 
o objetivo de impulsionar e 
destacar as potencialidades 

turísticas da região, bem 
como as oportunidades de 
negócios e desenvolvimento 
do setor. 

Os jornalistas conhe-
ceram um pouco da área 
especial denominada Angra 

Doce, que abrange o con-
junto formado pelo reserva-
tório da Usina Hidrelétrica 
de Chavantes e seu entorno, 
englobando 15 municípios no 
total. Dez deles estão locali-
zados em São Paulo e cinco 

no Paraná. 
Nas lentes de João Mar-

celo Mazzo, a reportagem do 
Página Um News traz, com 
exclusivadade, alguns dos 
locais visitados pelos jorna-
listas associados do Paraná.

Local de hospedagem foi Tayaya resort, na cidade de Ribeirão Claro

Agenda foi 
organizada pelo 
Sebrae /PR 
para jornalistas

Divulgação

Abrajet PR celebra 40 anos com presstrip 
COM VISITAÇÃO AO NORTE PIONEIRO DO PARANÁ 

Estância Pedra do Índio, cenário rico pela própria natureza, com 
restaurante, proporciona momentos de lazer, diversão. O nome 
Pedra do Índio, tem sua origem de uma Pedra, existente na Estância, 
do tipo arenito que forma a escultura natural do rosto de um índio 
esculpido pela ação dos ventos e outros fenômenos naturais

Divulgação

MOMENTOS

Em Ribeirão Claro, a Queijaria Bella Vista oferece experiência 
única de degustação de queijos artesanais, e uma demonstração 
de sua produção, conservação, maturação e harmonização 

Divulgação

Grupo degustou produtos regionais produzidos no Norte 
Pioneiro, como cafés especiais, queijos, pães, sucos, geleias e molhos

Divulgação

Inaugurada em 1920, a histórica Ponte Alves de Lima 
transpõe o Rio Paranapanema e liga a cidade de Ribeirão Claro, 
no norte do Paraná, a Chavantes, em São Paulo. Com 149 metros 
de extensão e vão suspenso de 82 metros, a ponte em madeira 
é exclusiva para travessia de pedestres e foi tombada como bem 
cultural de interesse histórico e tecnológico pelo Governo do 
Estado de São Paulo em 1985 e pelo Conselho Estadual 
do Patrimônio Histórico do Paraná em 2001.

Divulgação

Santuário da Mãe Rainha, em Jacarezinho, local de paz, 
oração, devoção e fé, é o berço da Rota do Rosário 

Divulgação
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Da Redação

Campo Largo – Uma tra-
gédia anunciada acabou em 
final feliz para os 21 ocupantes 
de um ônibus escolar, pacientes 
de Castro que consultariam e 
fariam exames no Hospital do 
Rocio, em Campo Largo.

Segundo informações da 
Polícia Rodoviária Federal, na 
altura do km 131 da BR-277, 
sentido Curitiba, um ônibus 
escolar foi atingido lateralmente 
por um bitrem, que rasgou a 
lataria do veículo escolar, vindo 

à tombar na margem esquerda 
da pista, próximo à saída da 
Fábrica de Cimentos Itambé.

Áudio de um passageiro 
do ônibus, que retornava para 
reconsulta, descreveu parte da 
ocorrência, e o procedimento 
que faria no hospital. “Operei a 
vista ontem [24], fui hoje [25] 
no retorno, a gente estava indo 
embora e o motorista do ôni-
bus resolve socar embaixo de 
um bitrem, com mais de 120 
metros de arrasto. Imagine, só 
machucou uma menininha com 
cacos de vidro e duas mulhe-
res. Pela tragédia, viva a vida, 
Deus e o motorista da carreta 
que foi um herói. Se não fosse 
ele tombar, a gente tinha mor-
rido”. Em um segundo vídeo, o 
mesmo passageiro fala do res-
gate, do atendimento antes de 
liberá-los.Caminhão tombou após bater em lateral de ônibus

Bitrem atingiu 
lateralmente 
o ônibus, e 
rasgou a lataria

Divulgação

21 passageiros escapam milagrosamente
pARTIRAm dE cASTRo pARA conSulTAR no hoSpITAl do RocIo, Em cAmpo lARgo

Da Redação

Piraí do Sul - Acidente de 
trânsito ocorreu na tarde desta 
terça-feira (24) no km 238 da 
PR-151, em Piraí do Sul, envol-
vendo caminhão Iveco Stralis, aco-
plado com um semirreboque. 

O tombamento aconteceu por 
volta das 13 horas, quando o veí-
culo, emplacado em Itapeva (SP), 
seguia no sentido Jaguariaíva a Piraí 
do Sul e acabou  tombando, resul-
tando no derramamento da carga de 
cavacos sobre à margem esquerda 
da rodovia e acostamento. 

O condutor do caminhão, de 
28 anos, sofreu ferimentos na 
região do tórax e recebeu atendi-
mento médico no local. O acidente 
causou danos ao veículo e gerou 
interdições na pista para a remo-
ção da carga e dos destroços.

Motorista tomba 
caminhão 
com cavacos

FERIdo Em pIRAí

Criança é atropelada por carro
moToRISTA FogE SEm pRESTAR SocoRRo

Da Redação

Ponta Grossa - Grave 
acidente ocorreu no Jardim 
Athenas, em Ponta Grossa, 
ao final da tarde de terça-feira 
(24), quando menino de ape-
nas 4 anos foi atropelado ao 
atravessar a Rua João Carneiro 
Gomes.

O caso, registrado por 
câmeras de segurança, aconte-
ceu por volta das 18h15. Ima-
gem mostra o momento em que 
a criança corre para atravessar 
a rua, sendo atingida por um 
Fiat Palio. Com o impacto, o 
garoto foi arremessado para 
frente e, surpreendentemente, 
levantou-se e caminhou até a 
calçada. Quanto ao motorista, 
fugiu sem prestar socorro.

Na filmagem é possível ver 

o motorista freando brusca-
mente, mas sem conseguir evi-
tar o atropelamento. Populares 
que estavam no local prestaram 
os primeiros socorros à criança. 
A mãe, ao ser informada, levou 
o filho até uma Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA), 

onde foi atendido.
Apesar do susto, o menino 

não sofreu ferimentos graves, 
mas apresentava dores nas 
pernas e foi internado para 
observação. Exames, como 
tomografia, foram realizados 
para uma avaliação melhor.

Menino não sofreu ferimentos graves

Divulgação

Da Redação

Ponta Grossa - Na tarde 
desta terça-feira (24), um homem 
de 23 anos, identificado como 
Lendrek Luan de Oliveira, perdeu 
a vida durante tiroteio com a Polí-
cia Militar (PM) em um condomí-
nio no bairro Chapada, em Ponta 
Grossa. 

Segundo informações, a ope-
ração foi desencadeada para 
cumprir um mandado de prisão 
na Rua Recantos dos Pássaros. 
Durante a abordagem, ocorrida 
por volta das 15h15, os policiais 
foram surpreendidos por disparos, 
resultando em confronto no qual 
Lendrek foi baleado e não resistiu 
aos ferimentos. Equipe do Siate 
foi rapidamente mobilizada para o 
local, mas ele já havia entrado em 
óbito, restando apenas constatar 
seu falecimento.

 Lendrek já era conhecido da 
Polícia Civil, tendo sido investigado 

em 2023 como principal suspeito 
do assassinato de David Willian de 
Oliveira, ocorrido em novembro 
de 2021. Além disso, ele tam-
bém era suspeito de fazer parte de 
uma organização criminosa, o que 
intensificou a atenção das forças 
de segurança em relação a ele.

Rapaz é morto em tiroteio
JÁ TERIA pASSAgEnS pElA polícIA

Lendrek Luan de Oliveira

Divulgação

Da Redação 

Carambeí - Um veículo 
pegou fogo na tarde desta quar-
ta-feira (25), na praça de pedá-
gio da PR-151, em Carambeí, 
causando apreensão entre os 
motoristas que passavam pelo 
local. 

O caso ocorreu por volta das 
15h30 e mobilizou equipes do 
Posto de Bombeiro Comunitário 
da cidade, além do caminhão pipa 
da concessionária EPR Litoral 
Pioneiro, responsável pelo tre-
cho. O automóvel, um Hyundai 
HB20 com placas de Cotia (SP), 
sofreu danos significativos devido 
às chamas.

Até o momento, a causa do 

incêndio é desconhecida. Por 
precaução, uma das cabines do 
pedágio foi temporariamente 
fechada, garantindo a segurança 

de quem transitava pelo entorno. 
Após o controle do fogo, o carro 
foi removido do local. Felizmente, 
não houve registro de feridos.

Carro se incendeia em Carambeí
pRóXImo à pRAçA dE pEdÁgIo

Causa do incêndio ainda é desconhecida

Divulgação

Da Redação

Carambeí – Câmera de 
segurança localizada na Avenida 
das Flores registrou o momento 
exato da colisão ocorrida na 
esquina com a Rua das Margari-
das, na manhã desta quarta-feira 
(25), em Carambeí.

De acordo com o que foi apu-
rado, o caminhão acessava uma 
rua lateral quando foi atingido 
pelo Fiat Mobi, que tentava reali-
zar uma ultrapassagem.

O impacto foi tão forte que 
o Fiat Mobi capotou três vezes 

antes de parar. Equipes do Bom-
beiro Comunitário chegaram ao 
local para prestar socorro.

O motorista do caminhão e 
os dois ocupantes do carro sofre-
ram ferimentos leves e foram 
levados ao Centro Municipal de 
Saúde (CMS de Carambeí), para 
uma avaliação mais detalhada. 

A Polícia Militar (PM) tam-
bém compareceu para controlar 
o trânsito.

O tráfego na Avenida das Flo-
res ficou parcialmente bloqueado 
durante o atendimento, mas foi 
normalizado pouco depois.

Acidente é registrado por câmeras
EnTRE cARRo E cAmInhÃo

Carro capotou 3 vezes

Divulgação

Da redação

Ponta Grossa - Homem de 
29 anos foi preso na tarde desta 
terça-feira (24), após tentar sair 
de estabelecimento comercial sem 
realizar o pagamento dos serviços 
prestados e, em seguida, se iden-
tificar falsamente como agente da 
Polícia Científica. O caso ocorreu 
na Rua Antônio Hass, no bairro 
Contorno.

De acordo com a Polícia Mili-
tar, a equipe foi acionada por volta 
das 13h30 para atender a ocor-
rência de dano e desacato no local. 
Ao chegar, os policiais foram infor-
mados que o suspeito teria ten-
tado deixar o estabelecimento sem 
quitar a conta, causando confusão. 
Quando confrontado pelos funcio-
nários, o homem teria alegado ser 
agente da Polícia Científica na ten-
tativa de se esquivar das responsa-
bilidades.

Os policiais realizaram a abor-
dagem e constataram que o indiví-
duo não possuía qualquer vínculo 
com a instituição mencionada. 
Diante da situação, o homem rece-
beu voz de prisão e foi encami-
nhado à delegacia para a adoção 
das medidas cabíveis. Ele respon-
derá por tentativa de fraude, falsa 
identidade e outros crimes.

Homem é preso 
após tentar 
furtar comércio

SE pASSAvA poR AgEnTE

Da Redação

Ponta Grossa - Furto qua-
lificado foi registrado na manhã 
desta quinta-feira (26), por volta 
das 7h30, em agência da Caixa 
Econômica Federal, localizada na 
Rua Francisco Ribas, no centro de 
Ponta Grossa. Três homens foram 
flagrados arrombando caixas ele-
trônicos da instituição.

A situação foi alertada através 
da linha 190, onde testemunhas 
informaram sobre a ação crimi-
nosa em andamento. As equipes 
de Rádio Patrulha da Polícia Mili-
tar (RPA/PM) foram acionadas 
e se deslocaram ao local. Com a 
agilidade das autoridades, os três 
arrombadores foram detidos em 
flagrante.

Durante a abordagem, a polí-
cia descobriu que um dos detidos 
estava utilizando tornozeleira ele-
trônica. 

As investigações estão em 
andamento para determinar todos 
os detalhes da ação e possíveis 
conexões dos suspeitos.

Trio é preso em 
flagrante por 
furto qualificado

Em AgêncIA bAncÁRIA

Da Redação 

Itaperuçu - Assalto a banco 
em Itaperuçu, município vizinho 
a Castro, deixou a população em 
estado de alerta. Um grupo de 
assaltantes, fortemente armados, 
invadiu a instituição financeira, 
rendendo seguranças e clien-
tes presentes no local. O caso 
foi registrado ao final da manhã 
desta quinta-feira (26).

De acordo com informações 
preliminares, os criminosos che-
garam à cidade da Região Metro-
politana de Curitiba em um carro 
preto, possivelmente alugado 
em São Paulo. Após o ataque, o 
veículo Jeep foi abandonado no 
pátio de uma escola, conforme 
relataram autoridades policiais.

Durante a ação, os assal-

tantes usaram armas de grosso 
calibre para intimidar os reféns, 
gerando clima de medo. Infor-
mações não oficiais indicam 
que os criminosos conseguiram 
fugir levando alguns malotes de 
dinheiro, mas a quantia exata 
ainda não foi divulgada.

Para responder à situação, 
viaturas das polícias Militar, 
incluindo pelotões de elite, Civil 
(por meio do Cope) e Federal 
foram enviadas ao local para 
prestar apoio nas buscas e 
investigações. No entanto, até o 
momento, não há detalhes sobre 
a rota de fuga utilizada pelos 
assaltantes.

As autoridades seguem em 
diligências para localizar os res-
ponsáveis e garantir a segurança 
da comunidade.

Assalto a banco em cidade 
vizinha a Castro gera pânico

mAnTIvERAm REFÉnS

Da Redação

Carambeí - Mercado locali-
zado no bairro AFCB, em Caram-
beí, foi alvo de assalto praticado, 
possivelmente, por dois homens. 
Na tarde de quarta-feira (25), 
segundo relatos, os suspeitos 
chegaram ao estabelecimento em 
uma motocicleta. Um deles des-
ceu e entrou no mercado, onde 

anunciou o assalto. No momento 
do crime havia apenas duas fun-
cionárias no caixa e um cliente. 
Armado, o assaltante conseguiu 
intimidar as vítimas com faci-
lidade. Até o momento, não foi 
divulgado o valor ou os itens que 
foram levados durante a ação.

Após o assalto, os criminosos 
fugiram na mesma motocicleta, 
em direção desconhecida.

Suspeito assalta mercado
com arma de fogo

no bAIRRo AFcb
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27/09
Cristiane Preto Hiar

Sara Mello
Taise Faria

28/09
Deny de Beer, Guta Stresser

Jenyfer Martins Oliveira
Lupércio Manoel e Souza

Luiz Carlos Wiltemburg
Gilberto Voorluys, Gustavo 
Bertolini, Adriane Oliveira

Jedaias Pereira Belga
Sabrina Pianowski

30/09
Giselle Bortolino Andrade

Patricia Vieira Alves 
Sabine de Cerjat

29/09
Jonathan Henning Silva

Joslei Miguel da Silva, Gaby 
Valentina Braga, Juliana 

Rodrigues, Mauro Jakubovitch
Marcelo Motta Braum
Silvana Nascimento

Stela Nicolas da Costa

*Eventos sociais, festas e aniver-
sários, conte para nós no publi-
cidade@paginaum.com ou pelo 
WhatsApp 9 9972-0758 

por Sandro
A. Carrilho 

José Carlos 
Loureiro Neto, 
presidente do 
Sindilojas, será 
felicitado neste 
domingo (29) 
pela por conta 
de seu aniversário. 
No click com 
sua esposa 
Patrícia. 
Parabéns!

Elidio Carlos Curi de 
Macedo, presidente do 
Conselho de Segurança 
de Ponta Grossa (Conseg). 
Nesta sexta-feira (27), 
ele foi muito festejado 
pela passagem de seu 
aniversário. Felicidaddes!

Indianara Prestes Mattar Milleo, vice-presidente; professor 
Osni Mongruel Junior, presidente do Clube Ponta-Lagoa 
e Leontina Mendes Stadler, diretora social, serão anfitriões 
neste sábado por ocasião do grande Baile das Debutantes, 
que pela primeira vez na sua história terá trigêmeas 
deputando. O grande evento está programado para o 
Salão Majestoso e contará com a participação de 12 
lindas debutantes. Sucesso absoluto!

Parabéns 
e muitas 

felicidades para 
a bela Isabella 

Priscila Lazarine
Canani, que 
comemora a 
chegada de 

seus 16 anos no 
próximo 1º de 

outubro

Quem está de parabéns no próximo dia 29, por conta 
de troca de idade, é a empresária Silvana do 
Nascimento, Sra. Enilizeu Rodrigues da Rosa. 
No clique, ela curte momento em família com o esposo 
e os filhos Isabela e Paulo Henrique. Felicidades!

O próximo dia 1º está 
reservado para a bela 
Bruna Connor receber 
muitos cumprimentos 
pela chegada de 
seus 15 anos. Ela que 
é a caçula do casal 
Daniele e Renato 
Connor e também 
irmã de Felipe. 
Parabéns!

A Cooperativa Castrolanda doou à Câmara da Mulher 
Empreendedora e Gestora de Negócios de Castro 
(CMEG), durante o 3º Café com Estilo, R$ 1 mil que 
foi revertido em 16 caixas de leite Colônia Holandesa, 
repassadas para a Rede Feminina de Combate ao 
Câncer de Castro. O gesto foi elogiado pela diretoria 
da Câmara da Mulher. Sucesso! 

Dr. Caetano dos Santos Marochi, cirurgião 
dentista aposentado e professor de Odontologia 
da UEPG, membro da Cadeira 19 da Academia 

Paranaense de Odontologia. Na última terça-feira  
foi muito cumprimentado pela passagem de 

seu aniversário. Na foto com a sua esposa 
Zélia Maria Lopes Marochi. Parabéns!

No sábado, 21 de setembro, as amigas Maria da 
Graça Bannach Kiel e Sônia Mainardes Ribeiro 
recepcionaram familiares e amigos para comemorar 
seus aniversários, de 60 e 50 anos, respectivamente. A 
festa impecável contou com cerimonial de Guta Milléo 
e o fino buffet Telhados de Paris, que veio especialmente 
de Campo Mourão para abrilhantar o momento. 
No serviço de bar, o requintado Drinkeros Eventos, 
diretamente de Curitiba. Os registros da noite contaram 
com fotografia do time Fabiana Guedes Fotografia 
e vídeo de Rafael Kintof e equipe. Inesquecível!

Divulgação

DivulgaçãoDivulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação / Fabiana Guedes Divulgação / Fabiana Guedes

Divulgação / Fabiana Guedes

Divulgação / Fabiana Guedes

Gustavo Bertolini estreia 
no sábado (28) seus 20 
anos, para orgulho dos pais 
Marcos e Patrícia Bertolini, e 
da irmã Luiza. Parabéns!

Divulgação


